

Témoignages de l'entourage

Subir les effets des drogues par groupement de jeunes qui squattent

Par [Profil supprimé](#) Posté le 1/09/2014 à 09:58

habitant de Vanduvre depuis naissance, j'avais déjà constaté les effets de la drogues sur des jeunes de loin, comportements étranges, yeux étrangement verts bleue et semi transparents , j'ai depuis quelques temps justement constaté sur le quartier mairie, que des jeunes refusent de se déloger, ni même la force publique n'y arrive car finalement elle désespère, un véritable fléau, alcooliques et drogués, ils restent en permanence sur un parking à boire des alcools et à se droguer, c'est un véritable fléau car ils y sont tellement accros qu'ils bloquent, uniquement sur ce square, même lorsque des gens leurs font peurs, ils réagissent bizarrement avec un air tout lents, tout mou et on le regard bizarre, ces jeunes nuisent à leurs entourages et hurles de nuits, de jours, en bref , seuls les matins le parking est libéré ainsi que ce fameux square ou tous se donnent rendez-vous vers les 21 heures dans le but de prendre leurs doses et de boire, laissant des cadavres de bouteilles d'alcools, de vodka surtout toutes vides, avec d'autres alcools comme du jack's daniels et faut voir les mélanges, l'alcool et la drogue c'est horrible....ca fait des squats de jeunes qui ne font plus rien de leurs journées ni de leurs nuit à par , boire et se droguer....horrible je remercie dieu de m'avoir évité cela....